



Übernahme Lerch Holzbau

Wir übernehmen die Holzbauabteilung der Lerch AG Bauunternehmung in Winterthur und führen die Geschäfte unter dem Namen RUBA Objektbau AG – ein Unternehmen der NÜSSLI Gruppe weiter. Damit vereinen sich zwei traditionsreiche Holzbau-Teams, die beide für herausragende Qualität und Leidenschaft im Holzbau stehen.

Ab dem 1. Februar 2025 heissen wir die ehemaligen Kunden der Lerch Holzbauabteilung herzlich willkommen. Alle Aufträge werden künftig von Hüttwilen aus durch das bekannte Holzbau-Team bearbeitet. Die Werkstätten am bisherigen Standort in Winterthur werden aufgegeben. Der Hauptsitz der RUBA Objektbau AG in Hüttwilen bietet ein modernes Holzbauzentrum mit eigener Schreinerei und Metallbauwerkstatt.

Durch den Zusammenschluss entsteht eine gebündelte Fachkompetenz zweier erfahrener Holzbauabteilungen. Das gemeinsame Team von 90 Handwerkern bringt Leidenschaft für Holz und umfassendes Know-how in jedes Projekt ein.

Mit der Verstärkung des Lerch-Teams wird die RUBA Objektbau AG noch schlagkräftiger, um Ihre Projekte erfolgreich zu realisieren. Wir freuen uns darauf, auch in Zukunft Ihr verlässlicher Partner für hochwertige Holzbau-Lösungen zu sein.